

Zürich, 20. Juni 2023

suissetec, Postfach, CH-8021 Zürich

Unsere Referenz

Florian Schnyder
+41 43 244 73 32
florian.schnyder@suissetec.ch

Ergänzung des suissetec Fachbereichsvorstands Spengler | Gebäudehülle im Ressort Solarenergie

Um die umfangreichen Tätigkeiten zu Gunsten der Mitglieder von suissetec bewältigen zu können, suchen wir Verstärkung.

Zur Ergänzung des Fachbereichsvorstands Spengler | Gebäudehülle wird eine motivierte Persönlichkeit gesucht, die sich für den Verband engagieren will und bereit ist, die Zukunft der Branche mitzuprägen.

Fachbereich	Gremium	Aufgaben und Voraussetzungen
Spengler Gebäudehülle	Fachbereichsvorstand Ressort Solarenergie	<p>Das Amt umfasst folgende Aufgaben:</p> <ul style="list-style-type: none">• Strategie, Ziele und Massnahmen in Zusammenarbeit und innerhalb des Fachbereichsvorstandes definieren.• Formulierung der Bedürfnisse und Lösungsvorschläge aus der Branche zu konkreten Aufträgen inkl. zeitlichem und finanziellem Budget für die Realisierung.• Unterstützung der Technischen Kommission und allenfalls weiterer Fachgruppen bei der Umsetzung der Aufträge.• Einsitz oder Teilnahme in weiteren Kommissionen. <p>Voraussetzungen: Persönlichkeit mit Erfahrung als Inhaber, Abteilungsleiter oder Projektleiter in einem ausführenden Betrieb oder Planungsunternehmen im Bereich Solarenergie.</p>

Arbeitspensum:

Der jährliche Zeitaufwand für diese Aufgaben beläuft sich auf ca. 60 Stunden, dazu kommt die Teilnahme an 6 bis 8 Sitzungen.

WIR, DIE GEBÄUDETECHNIKER

Wir bieten:

Eine Plattform mit ausgewiesenen Fachleuten, die unsere ganze Branche mit abwechslungsreichen Projekten unterstützt und weiterbringt.

Ihre Aufwendungen werden nach dem heutig geltenden suissetec Spesenreglement vergütet.

Voraussetzungen:

Die Mitarbeit in den Fachkommissionen von suissetec bedingt, dass der besagte Vertreter in einem Unternehmen tätig ist, das auch beim Schweizerisch-Liechtensteinischen Gebäudetechnikverband Mitglied ist. Die Kommissionen kommunizieren vorwiegend in deutscher Sprache. Vertreter können idealerweise mindestens mündlich in Standarddeutsch kommunizieren.

Fühlen Sie sich angesprochen, sind motiviert und möchten im Verband mitwirken?

Dann zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren.

Gerne informieren wir Sie umfassend, und stehen für weitere Fragen zur Verfügung.